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Les répercussions sociétales du divorce sur les enfants

the societal security repercussions of divorce on children
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Résumé

La famille est la protectrice de la société et constitue sa cellule de base,
et toute vibration de cette cellule affecte directement la société. La question
du divorce est I'une des influences les plus négatives sur la société. Cette
question a été soulevée a plusieurs reprises et les répercussions que ce

divorce les feuilles derriére ont été soulevées.

Dans cet article, nous tentons d'examiner les répercussions qui
résultent du divorce dans son aspect sécuritaire, c'est-a-dire comment les
conséquences du divorce affectent les enfants et la sécurité de la société,
d'autant plus que les enfants seront vulnérables a toutes sortes de maux
sociaux et se transformeront en menaces pour la sécurité de la société en
raison de leur déviation morale, de leur comportement déviant et de leur

délinquance, et ils se transformeront de victimes en bourreaux.

Les Mots clés : société, cellule, la famille, divorce, influence, comportement

déviant, les enfants



Abstract :
The family is the protector of society and constitutes its basic cell, and any
vibration of this cell directly affects society. The issue of divorce is one of the

most negative influences on society. This issue has been raised several times

and the repercussions that this divorce leaves behind have been raised.

In this paper, we attempt to review the repercussions that result from divorce
in its security aspect, that is, how the outcomes of divorce affect children and
societal security, especially since children will be vulnerable to all kinds of
social ills and turn into threats to security due to their moral deviation,
deviant behavior, and delinquency, and they will turn from victims into

perpetrato Is.

Keywords: Society, cell, family, divorce, influence, deviant behavior,

children.
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